

le 6 janvier, 1899

Mlle. Catherine Champniers
Institut International de Philosophie
8, rue Jean-Calvin
75005 Paris

Chère Mlle. Champniers,

Je viens de recevoir votre lettre du 6 décembre 1988 que je répons instamment.

Malheureusement et à cause d'une longue convalescence, je ne suis pas en l'état d'esprit nécessaire pour compléter l'étude que ~~me~~ propose l'Institut. En outre, et en dépit de la généreuse opinion du Professeur David Pears à cet égard, je ne suis pas du tout --loin de là!-- la personne la plus compétente dans cette spécialité. Deux personnes extrêmement compétentes sont:

le professeur Alain Guy, professeur à Toulouse-le-Mirail
le professeur Miguel Angel Abellán, professeur de la "Universidad Complutense" de Madrid,

qui sont des vrais spécialistes. Le professeur Guy, qui est très connu dans cette spécialité, pourrait rédiger son rapport en français.

Veuillez agréer, Mademoiselle, l'expression de ma considération déférente,


J. Ferrater Mora